

TuS Eicklingen Wandersparte

Am Dienstag, 21.09. fuhren wir schon etwas früher als gewohnt an der Schule los. Bei frischem Wind ging erst durch Wald und Flur auf Umwegen zur "Klönhütte". Dann Richtung Wathlingen, wo wir uns in der Eisdielen etwas erfrischten. Dann zeigte uns Walter wieder mal, dass es selbst im Nachbardorf "unbekannte Pfade" gibt, sodass einige rätselten, wo wir wohl landen würden. Wir kamen am "Aldi-Kreisel" wieder in bekannte Gefilde und fuhren dann nördlich im Bogen um Wathlingen. Das war die letzte "Sommer-Feierabend-Spontantour"! Aber es geht ja weiter:

Schon am 3. Oktober wollen wir die letzte im Wanderplan festgehaltene Radtour des Jahres 2021 unternehmen. Walter wird uns wieder Richtung Celle führen, und wir können gespannt sein, welche überraschenden Wege er uns aufzeigt. Ganz sicher wird es eine interessante Tour für alle, besonders aber für neue Mitglieder in unserer Gruppe und für **Gäste**, die hoffentlich dabei sind. Eine wichtige Information für Neulinge: Wir rasen nicht, wir radeln!



Das wird die Strecke am 3. Oktober. Also dann bis Sonntag.